

第16回 あずまblog

2025年スタートし、
新年会をおこないました。
今回は、作業所と外部の
新年会参加の様子を
お伝えします😊

矢田作業所 新年会



冬休みが明け、久しぶりに皆さん
と顔を合わせました♪
元気そうな姿を見て安心しました。
さて、今回矢田作業所では新年会
として、お正月にちなんだ「すご
ろく」「かるた」「風船羽根つ
き」「福笑い」「蛇の的当て」と
たくさんのミニゲーム大会を行いました。



かるたは仲間の協力のもと、頭
文字からの文章を考えてもらい、
絵も描いてもらいました 🍰
裏面にはシールを貼り、文章も
それぞれの個性が出ていて、と
ても素敵な矢田作業所自作のか
るたが完成！チームによっては
仲間が読み手になったり、文字
が苦手な方は職員と一緒になり
かるたを取り、とても楽しい時
間となりました！！





風船羽根つきでは、羽子板を仲間に作ってもらい、風船を羽根の代わりにして羽根つきをしました 🎏
スマッシュのように勢いよく打つ方もいれば、見事それを打ち返す方もおり、長く続けると大盛り上がりでした!! ☆

蛇の的当てではピロピロ笛を蛇の舌にみたて、息を吹いて、のびた舌を的に当ててもらいます 🐍
初めはなかなか当たらなくて苦戦していた方も、上手く当てることができ、「もう一回！」とリクエストされる方が多かったです♪



仲間たちが主体となり交流をしている、あいされん所属「やろまい会」の新年会にも参加しました。歌合戦や抽選会など久しぶりに対面での交流会でした🍀
やろまい会の紹介も、また今度ブログの中でしたいと思います！今年も元気に楽しく過ごしてまいります 🌸